

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2003



Bianca ist neue Jugendkönigin des Schützenkreises

Mit dem 361. Schuss stand Bianca Ebert (Mitte) von der Wehringhauser Schützengilde als neue Kreisjugend-Königin des Schützenkreises Hagen fest. Eine große Anzahl jugendlicher Sportschützen aus zehn

Vereinen ermittelte auf dem Festplatz der Schützengilde ihren Regenten. Die Krone schoss Marc Fränzner von der Wehringhauser Gilde, den Apfelschuss besorgte Vanessa Biermann vom SV Geitebrücke, das

Zepter sicherte sich Dennis Böttger vom SV Boele, den linken Flügel brach Kathrin Pellerei, ebenfalls SV Boele. Den rechten Flügel errang Daniela Herbst vom SV Emst-Bissingheim.

2003-09-09 – WP